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Acta de la Sesión extraordinaria número 17 del 

Honorable Ayuntamiento, celebrada en la ciudad de 

Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, 

siendo las 15:10 (quince horas con diez minutos), del 

día 15 (quince) del mes de marzo de 2012 (dos mil 

doce), celebrada en el Salón de Cabildos de esta 

Presidencia Municipal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 1. Lista de asistencia y declaración de 

quórum legal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: “Muy buenas tardes 

tengan todos Ustedes, agradezco la presencia de mis 

compañeros Síndicos y Regidores para celebrar esta sesión 

extraordinaria número 17 del Honorable Ayuntamiento de 

Guanajuato, agradeciendo también a los medios de 

comunicación que nos acompañan, damos inicio a la sesión, 

para lo cual le voy a solicitar al Licenciado Gabino Carbajo 

Guzmán, que en ausencia del señor Secretario del Honorable 

Ayuntamiento por causas de salud, haga las funciones e 

iniciemos con el orden del día”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “Muchas gracias 

señor Presidente, vamos a comenzar con el primer punto que 

es la lista de asistencia. Encontrándose presentes: El 

Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, 

el Síndico: Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos y 

los Regidores: Licenciado Luis Ignacio Gutiérrez Reyes 

Retana; Licenciada Erika Lorena Arroyo Bello; 

Licenciado Joel Modesto Esparza; Licenciada Luz 

Alejandra Caballero Égan; C. Salvador Sánchez 

Martínez; Licenciada Karen Burstein Campos; M.C. 

Mónica Macías Páez; Arquitecto José Manuel Morán 

Velázquez; Profesor Francisco Licea Montiel; C. María 

del Carmen Ortega Rangel y Licenciado Marco Antonio 

Hernández Gutiérrez. Se declara quórum legal con 14 
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asistencias, por lo tanto, son válidos los acuerdos que en ella 

se tomen. Asimismo, se da cuenta de la ausencia del Regidor 

Doctor Israel Cabrera Barrón, quien tiene justificación de 

inasistencia por comisión oficial”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. Dispensa de la lectura y aprobación, en 

su caso, del orden del día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “El punto número 

dos, se refiere a la dispensa de la lectura y la aprobación en 

su caso del orden del día, el cual ya lo tienen todos Ustedes 

en sus carpetas con las modificaciones que se acordaron en la 

sesión previa, si no tienen inconveniente y si están a favor de 

la dispensa de la lectura y en su caso la aprobación de la 

misma, sírvanse manifestarlo levantando su mano, se 

aprueba la dispensa de la lectura, así como el propio orden 

del día por unanimidad de votos de los asistentes”.- - - - - - - 

- - - - - - - - - - 3. Propuesta para votación de dos 

dictámenes que presenta la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública, para efectos de su 

aprobación en su caso, por el Pleno del Honorable 

Ayuntamiento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “El punto número 

tres, se refiere a una propuesta para votación de dos 

dictámenes que presenta la Comisión de Hacienda, Patrimonio 

y Cuenta Pública, para efectos de su aprobación en su caso, 

por el Pleno del Honorable Ayuntamiento, tiene el uso de la 

palabra el Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos, 

adelante”- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos: “En esta 

ocasión tenemos dos dictámenes de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública, el primero, se refiere al número 

CHPCP/195/09-12 y corresponde a crear y ampliar partidas 

presupuestales para atender las necesidades de los 

Programas Operativos Anuales, que son ajustes internos entre 
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las mismas unidades responsables, en ella, también se está 

haciendo una transferencia en la Dirección de Obra Pública, 

disminuyendo de la Dirección de Construcción y ampliación a 

la Dirección de mantenimiento para fortalecer las acciones de 

las obras por cooperación y en esta dirección se está 

aprobando esta transferencia por la cantidad de 

$1’000,000.00 (un millón de pesos 00/100 m.n.), y el 

conjunto de las transferencias incluidos es por la cantidad de 

$33,000.00 (treinta y tres mil pesos 00/100 m.n.) que se 

transfieren a la COMUDAJ que con esta ampliación de la 

COMUDAJ llegaría a un presupuesto total autorizado de 

$5’087,000.00 (cinco millones ochenta y siete mil pesos 

00/100 m.n.), únicamente se estarían moviendo recursos de 

una a otra por $1’058.000,00 (un millón cincuenta y ocho mil 

pesos 00/100 m.n.), es el dictamen número CHPCP/195/09-

12 y está a su consideración”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “Se somete a 

consideración el dictamen CHPCP/195/09-12 de la Comisión 

de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública, si están por la 

afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Se 

aprueba por unanimidad de votos de los asistentes, adelante 

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos con el siguiente 

dictamen”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos: “Tendríamos 

el dictamen número CHPCP/196/09-12 y este es una 

transferencia del capítulo 1000 de servicios personales, para 

ampliar y crear partidas presupuestales para cumplir con 

trabajos extraordinarios a la Dirección de Ingresos que 

corresponde a las cajeras y cajeros que estuvieron haciendo 

el trabajo de enero y febrero en el programa extraordinario 

del cobro del predial en estos meses y simplemente se 

estarían incrementando la cantidad de $41,000.00 (cuarenta 

y un mil pesos 00/100 m.n.)”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “Se somete a 

consideración el dictamen CHPCP/196/09-12 de la Comisión 

de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública, si están por la 

afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Se 

aprueba por unanimidad de votos de los asistentes”.- - - - - --        

- - - - - - - - - - 4. Punto de acuerdo que propone el 

señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro 

Cerrillo, para la designación de las personas que serán 

acreedoras al otorgamiento del reconocimiento como 

Guanajuatenses Distinguidos, en la sesión solemne a 

celebrarse el próximo 30 de marzo del 2012.- - - - - - - -   

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “Tiene la palabra el 

señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, 

adelante”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: “Quiero exponerles la 

propuesta como bien ya lo comentó el Licenciado Gabino 

Carbajo Guzmán, en los próximos días, exactamente el 

Viernes de Dolores, año con año se viene realizando la 

distinción dentro de una sesión solemne el realizar el 

nombramiento de Guanajuatense Distinguido y para conferirlo 

este año hay dos propuestas que hago como Presidente 

Municipal, para que en su momento las dictamine la Comisión 

de Conservación del Patrimonio Cultural, que tiene a bien en 

presidir el Arquitecto José Manuel Morán Velázquez y para que 

posteriormente, sea aprobado por este Honorable 

Ayuntamiento y las propuestas serían: Un Homenaje póstumo 

al Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto y en vida se haría 

también el nombramiento de Guanajuatense Distinguido a la 

Doctora Mirna Sabanero López, estas son las dos propuestas 

que hace el servidor de Ustedes y que serán dictaminadas y 

analizadas en la Comisión de Conservación de Patrimonio 

Cultural”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “No se pone a 

consideración la designación, sino solamente estaríamos 

acordando turnarla a la Comisión respectiva para su 

dictaminación y posterior votación en la siguiente sesión 

ordinaria a celebrarse la próxima semana”.- - - - - - - - - - - -- 

- - - - - - - - - - 5. Clausura de la sesión.- - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: “Agradeciendo a los 

medios de comunicación su presencia, damos con concluida la 

presente sesión extraordinaria, siendo las 15:19 (quince 

horas con diecinueve minutos).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

 

Presidente Municipal 

 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo 

 

Síndicos: 

 

Ingeniero Carlos Scheffler Ramos 

 

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán 

En calidad de Secretario del Honorable Ayuntamiento 

 

Regidores:  

 

Licenciado Luis Gutiérrez Reyes Retana 

 

Licenciada Erika Lorena Arroyo Bello 

 

Licenciado Joel Modesto Esparza 

 

Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan 
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C. Salvador Sánchez Martínez 

 

Licenciada Karen Burstein Campos 

 

Maestra Mónica Macías Páez 

 

Arquitecto José Manuel Morán Velázquez 

 

Profesor Francisco Licea Montiel 

 

C. María del Carmen Ortega Rangel 

 

Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez 

  

 

 


